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令和４年度（２０２２年度）第１回宗谷保健医療福祉圏域連携推進会議 議事録 

 

１．日 時  令和４年（２０２２年）８月４日（木）  １８：００～２０：００ 

２．場 所  稚内保健所 ２階６号会議室（Web併用） 

３．出席者  別添「出席者名簿」のとおり 

４．議 題  （１） 地域医療構想説明会について 

       （２） 前回会議に係る御意見について 

       （３） 令和３年度宗谷推進方針実績について 

       （４） 医療機器共同利用計画について 

       （５） 遠隔医療促進事業計画について 

       （６） 公立病院経営強化ガイドラインについて 

       （７） 受療動向等について 

５．議 事 

（１） 議題１ 地域医療構想説明会について 

ア 事務局（其谷主幹）から資料１－１～１－３に基づき説明 

（特記事項）なし 

イ 質疑応答（有・無） 

 

（２）  議題２ 前回会議に係る御意見について 

   ア 事務局（其谷主幹）から資料２に基づき説明 

   （特記事項）なし 

イ 質疑応答（有・無） 

    

（３）  議題３ 令和３年度宗谷推進方針実績について 

    ア 事務局（齊藤課長、成澤課長、其谷主幹、多田主査）から資料３－１～資料３－２に基づき説

明 

   （特記事項）なし 

   イ 質疑応答（有・無）（発言） 

  【発言】稚内歯科医師会 

 井須委員） 歯科事業において、この１０年間で、例えば稚内市内では新規の歯科医院の開設が０件、 

廃院３件。宗谷管内でも廃止する医院が見られ、現状厳しくなってきている。そのため、今 

まで通りのサービスの提供ができるのか疑問に思っている。これから省力化等を諮ってい 

かなければいけないと思う。今一番困っているのは、学校歯科検診が回らないのではないか 

という問題点で、例えば１人で４校を担当していたりという状況になってきており、かなり 

切迫した状況であることを皆様に理解していただきたい。 

 

（４）  議題４ 医療機器共同利用計画について  

ア 市立稚内病院（寺下委員）から資料４に基づき説明 
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（特記事項）なし 

イ 質疑応答（有・無） 

 

（５）  議題５ 遠隔医療促進事業計画について 

ア 市立稚内病院（寺下委員）から資料５－１～資料５－３に基づき説明 

   （特記事項）なし 

イ．質疑応答（有・無） 

 

（６）  議題６ 公立病院経営強化ガイドラインについて 

   ア 事務局（其谷主幹）から資料６－１～資料６－５に基づき説明 

   （特記事項）なし 

   イ 質疑応答（有・無） 

 

（７） 議題７ 受療動向等について 

   ア 事務局（其谷主幹）から資料７－１～７－８に基づき説明 

   （特記事項）なし 

   イ 質疑応答（有・無） 

 

 

以上                                        


